



# Team New Vision

そつぎょう

## 卒業おめでとうピアノコンサート④



卒業おめでとうピアノコンサートもついに最終回！

トップバッターは、小学部9組『かがやけ☆9組』による「トイトイトイ※」でした。 ※「がんばれ」「上手いくよ」という励ましのおまじない  
事前学習を重ね本番に向かいました。「トイトイトイ」の部分では  
手作り楽器の太鼓を叩きます。お休みの友達の名も、5人でカバー。  
担任の先生は、「緊張のあまり、発表中にどこかへ行ってしまわないか心配。」とおっしゃっていましたが、そんな心配をよそに、大勢のお客さんがいる雰囲気をもろ楽しんで発表してくれました。  
お世話になった卒業生へエールを送ることができました。



息ぴったりの三総括にいざわなれて歌う生徒も！

お次は、『三・総・括』による「またあえる日まで」(ゆず)。伴奏は引き続き、小学部9組の篠塚智子先生。♫ジャンボリミッキーにあわせて軽快に登場、会場は大盛り上がり。小学部田中総括から観客にタンバリンが配られると、ギター担当の高等部和田総括の「ワン、ツー、1、2！」のかけ声を受け、鍵盤ハーモニカ担当の中学部中山総括がイントロ部分を演奏。大合唱となりました。



クライマックスはKatsuya Hiraoka(平岡校長先生)。卒業生へのメッセージを語られたあと、軽快な前奏に続いて弾き語りスタート。「広がる道を信じて一緒に行こう」という内容の洋楽です(ロジャー・ニコルズ&スモール・サークル・オブ・フレンズの「The Drifter」)。Katsuyaさんのピアノ(めちゃくちゃうまい!!)と歌声(ダンディ!!)に聞き入る観客。「惚れ直した」「かっこよすぎ」「もう1曲！」と会場が沸きました！



毎回、エントランスにあふれんばかりの大勢の観客が集まってくださり、大盛況に終わりました。「音楽好きの児童生徒に活躍してもらえたらいいな」と思ってスタートしたコンサート。「音楽っていいな」ととどまらず、何歳になっても努力し挑戦することはカッコいい、音楽は上手い下手ではない、大勢の人の前で堂々と大きな声で歌えるってすごい等、温かい雰囲気にもまれ、和やかなコンサートとなりました。

音楽室に入らなかったグランドピアノ、またエントランスで軽やかな音を鳴らしてね。